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機青連設立 30周年記念式典実行委員会キックオフ大会 
6月 24日 於 食事苑京阪 

岡崎電工㈱  岡崎 満 （設立 30周年記念事業実行委員会 実行委員長） 

食事苑京阪において、30th記念事業（キックオフ大会）を行いました。 

この日の為に、名高代表幹事と私は、30 周年の開催理念、テーマ、そして事業計画（案）を練りに練っておりま

した。 

 このキックオフ大会の目的は、一つに 30ｔｈ記念事業は、機青連全体の大きな事業であることの周知。 

それを実施する実行委員会とその事業計画を会員の皆様に広く知って頂く。 

 そして二つ目に 30ｔｈ記念事業に関して、名高代表幹事、岡崎が窓口であること。 

 三つ目に最後に行う意見交換会で、これから内容を詰めていく中でヒントを見つけ出し、実行委員メンバーの

募集をしたいということでした。 

 

 

司会は、高畑副実行委員長。 

元気な開会宣言で始まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

そして名高代表幹事から、開会挨拶がありました。 

 

 この設立 30周年記念式典の開催理念を述べて頂き、

実行委員長選任の説明がありました。 

 

  

そして、実行委員長挨拶として、私岡崎から、30 周年

記念事業に対する意気込みを述べさせて頂き、続いて

事前に練り上げた事業計画（案）の説明をさせて頂きま

した。 
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テーマは、信 躍動。 

 その事業計画には、組織図、大行程表も含まれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

食事を取った後、 実行委員紹介と実行委員募集をご案内致しました。 

実行委員を紹介し一言ずつ抱負を述べてもらい、この実行委員会の相談役として名を連ねて下さっている、 

元代表幹事の辻さん、飛永さんの紹介をさせて頂き、一言ずつご挨拶を頂きました。 

 

そして、私岡崎のコーディネータによる意見交換会と題し

て車座になってディスカッションしました。 

ここでは、機青連 30年の歴史を振り返り、周年事業を行う

その意義を語り合いました。 

 

 ここでは、実行委員のメンバーに中本さんが口火を切っ

て立候補を表明してくれました。 

続いて佐々木さん、植田さんが、立候補してくれました。 

 帰り際、福井さんも立候補して頂き、四名の新たな実行

委員が参画して頂ける事になりました。 

 

 設立 20周年の記念式典をご経験された時の寺田元代表幹事から、周年事業の想いをお話し頂き、身の引き

締まる想いが致しました。 

最後は、津嶋副代表の閉会挨拶で幕を閉じました。 

2011年 6月 4日の本番に向けて、とても活気溢れるキックオフ大会となりました。  

以上 


